

Miembros del Mnoal abogan por más unidad para defender sus intereses



Isla Margarita, Venezuela, 18 sep (RHC). El Movimiento de Países No Alineados (Mnoal) necesita concentrar sus fuerzas para elevar las demandas y los intereses del bloque en otros organismos internacionales como Naciones Unidas, trascendió aquí en sesión plenaria.

Varios países miembros de esta organización, fundada en 1961, abogaron por adoptar posturas comunes que permitan defender sus derechos.

Así lo plantearon en la conferencia de alto nivel de la XVII Cumbre del Mnoal en Isla Margarita (estado de Nueva Esparta).

El ministro de Comercio e Industrias de Panamá, Augusto Arosemena, instó a todos los actores de la comunidad internacional a crear las condiciones necesarias para fomentar el debate político y promover

el desarrollo.

A juicio del vicepresidente de Angola, Manuel Vicente, esta Cumbre constituye un foro propicio para el diálogo y la concertación permanente en función de la paz.

También rechazó la injerencia imperialista en los asuntos internos de las naciones y el irrespeto hacia la integridad territorial y la soberanía de los pueblos.

Por su parte, el ministro de Relaciones Exteriores de Guinea Bissau, Soares Sambú, reiteró el llamado a cumplir con los principios del derecho internacional en el seno del Mnoal y a "mejorar la solidaridad entre nosotros" sin ser indiferentes y dejarse distraer por maniobras geopolíticas.

Por su parte, el ministro de Despacho de Laos, Bounkeut Sangsomsak, cree que con el liderazgo de Venezuela, las aspiraciones del Mnoal se traducirán en logros concretos.

A su juicio, la de los no alineados es la organización indicada para hablar en la ONU "con una sola voz sobre el derecho a la paz y al desarrollo".

Laos y Camboya estuvieron entre los que exigieron en esta sesión plenaria el fin del bloqueo contra Cuba y apoyaron la causa del pueblo palestino.

En esta última sesión de la cumbre, el presidente venezolano, Nicolás Maduro, felicitó a todas las delegaciones por la actividad desplegada tanto en la plenaria como en las reuniones bilaterales.

Además de estar presente en la conferencia de jefes de Gobierno, el mandatario realizó intercambios con diferentes representantes de países del Mnoal para reimpulsar nexos de cooperación y solidaridad.

Maduro se reunió con su homólogo de Bolivia, Evo Morales, y con el primer ministro de Haití, Enex Jean-Charles.

También con el viceprimer ministro de Qatar, Ahmed bin Abdullah Al Mahomoud; con la primera ministra de Namibia, Saara Kuugongelwa, y con el vicepresidente de Nepal, Nanda Kishor.



Radio Habana Cuba